

# Descubre cómo modificar la interpolación en el Historian Web Client de AVEVA para optimizar el análisis de datos y mejorar la visualización de información clave.

En el entorno industrial actual, la correcta gestión de datos es fundamental para la toma de decisiones. Uno de los aspectos clave en la utilización de AVEVA Historian Web Client es el ajuste de la interpolación de datos, lo que permite visualizar información de manera más precisa y útil. Para realizar este cambio, accede al cliente web de Historian y navega a las opciones de configuración. Allí, podrás seleccionar el tipo de interpolación que mejor se adapte a tus necesidades, garantizando que los datos reflejen con claridad las tendencias y cambios en tiempo real. Recuerda que una correcta interpolación no solo mejora la visualización de datos, sino que también optimiza el análisis, lo que puede conducir a una mayor eficiencia operativa. Para más detalles y pasos específicos, visita el artículo completo en el sitio de soporte AVEVA. Mantente siempre al día con las mejores prácticas en gestión de datos para impulsar el rendimiento en tu organización.

**Link to Original article:** <https://www.levexsa.com/blog/descubre-como-modificar-la-interpolacion-en-el-historian-web-client-de-aveva-para-optimizar-el-analisis-de-datos-y-mejorar-la-visualizacion-de-informacion-clave?elem=710043>